

平成25年10月31日

学校だより

広島市立舟入小学校



# たんぽぽ 11月号 その1

平成25年度 NO. 13

校長室より

花本 和彦

10月19日(土)の運動会は、今年も天気を心配することになり、保護者の皆様にも大変ご心配をおかけしました。前夜の午前2時くらいには、かなり強い雨が降っていましたが、朝にはすっかり上がり埃も立たない絶好のコンディションのもとで、子どもたちは練習の成果を発揮することができました。保護者の皆様や地域・ご来賓の皆様の声援を受けて、目を輝かせて全力で取り組む児童の姿に、本当に天候に恵まれたことに感謝しました。

運動会などの大きな行事は、子どもたちはその日に照準を合わせて取り組んできていますので、延期になるとどうしても気持ちの入り具合が変わってきてしまいます。どの学年の子どもたちも、真剣なまなざしで演技や競技に取り組んでいたように思います。

私が今回の運動会で感じたことがあります。それは、走ることが苦手な子どもや運動が得意でない子どもも楽しめ活躍できる運動会とするためには、演技(表現運動)は欠かすことができないということです。学年の友だちと力を合わせて取り組み、終わった時に最高の笑顔を見せる児童がたくさんいました。

私の見る限り、どの学年も運動会の練習の6割~7割近くは、演技の練習に費やしています。今年は、動きが揃った時の美しさに気づいてほしいと思い、給食放送で舟入高校の1年生の舟入高校体操の写真を見せました。準備体操の時もみんなで揃えようという意識が育ってきましたし、各学年の演技でも全員が心一つにして、先生達の指導のもと精一杯取り組み、保護者の皆さんに精一杯の演技を見てもらおうと頑張っていました。そんな子どもたちを、とても頼もしく感じました。

もう一つ、今回の運動会では、保護者の皆様のお心遣いや支援に支えられて、学校行事を円滑に進めることができることを、実感しました。前夜から並んでおられた保護者の方が、雨が上がると直ぐにテントの屋根に溜まった雨水を落としてくださったので、運動場のトラック(走路)には、全く水たまりがありませんでしたし、ほとんど日が差さない曇り空だったにもかかわらず、テントが完全に乾き、全て片づける事ができました。また、片づけの時には、たくさんのお父さん方やお母さん方が残ってください、最後まで重いテントの支柱を運んでくださいました。精一杯係り活動をした6年生の子どもたちの負担を減らすことができました。本当に心から深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

これから秋も深まり、学習に最適な時期を迎えます。しっかり学力を定着させるべく、学習指導に力を注いでいこうと考えています。11月は、図画工作の作品展を参観日に合わせて行います。また、5年生は『基礎・基本定着状況調査結果』、6年生は『全国学力学習状況調査』結果の説明会を、学級懇談の前に行います。ぜひご参加いただきますようお願い申し上げます。

《11月の行事》

日曜	行事予定	日曜	行事予定
1 金	あいさつ運動⑤ 1年 PTCA(3・4校時)	17 日	
2 土	舟入公民館祭(舟入子ども会出場 13時過ぎ)	18 月	6年修学旅行 4年地域交流学习(米炊き体験) 校内作品展(~29日)
3 日	文化の日 舟入公民館祭	19 火	6年修学旅行 元気っ子タイム ふれあい相談日
4 月	振替休日	20 水	参観・懇談(1~3年)
5 火	全体朝会 もぐもぐ週間(~8日) 代表委員会(昼休憩) 振替日 元気っ子タイム	21 木	金曜日午後の日課(昼休憩・掃除カット) 子ども安全の日・一斉下校 校内研究会のため 13:30 下校 (2年2組のみ 14:50 下校) ふなირりっこ給食①
6 水	2年地域交流学习さつまいも収穫祭 (3校時)	22 金	
7 木	クラブ(6年卒業アルバム写真撮影) 4年舟入・ほうおん保育園交流会 (2・3校時)	23 土	勤労感謝の日 中区子ども会連合会文化祭
8 金	6年修学旅行前健診	24 日	
9 土	中国ブロック PTA 研究大会	25 月	第78回創立記念式 ふなირりっこ給食②
10 日	広島県知事選挙	26 火	元気っ子タイム ふなირりっこ給食③ 地域交流給食
11 月	3年校外学習(森林公園・三島食品)	27 水	参観・懇談(4~6年・たん・なの・ひま) スクールカウンセラー来校
12 火	元気っ子タイム	28 木	6年卒業アルバム個人写真撮影
13 水	万引き防止教室(4~6年) スクールカウンセラー来校	29 金	学校協力者会議・交流給食
14 木	就学時健康診断 (12:35 下校)	30 土	
15 金	振替日 アルミ缶回収		
16 土	青少年健全育成大会 江波中学校バザー		

※ 5年生は基礎・基本定着状況調査説明会を、6年生は全国学力・学習状況調査の説明会を懇談の前に行います。

### 特別支援学級連合運動会

10月12日(土)に、幟町小学校において、特別支援学級の連合運動会が行われました。本校から9名の子どもたちが参加しました。炎天下の中、みんなで競技や演技に参加し、かけっこや徒競走でゴールした人にリボンを渡す係の仕事も全員でやりました。みんな本当によく頑張りました。



### がんばりました！運動会

10月19日(日)雨予報で、実施が心配されていた運動会でしたが、天候は子どもたちの味方でした。雨は降らず、暑い日差しもなく、予定通り最後まで実施することができました。本年度のスローガン「あきらめず 共に戦え 仲間達」を胸に、舟入小学校の全児童が一つになって、競技や演技、応援そして係活動に取り組みました。多くの地域の皆様、保護者の皆様の声援のもと、子どもたちがゴール目指して駆け抜け、精一杯演技する姿に子どもたちの成長を感じました。多くの皆様にご来校いただいたこと、感謝申し上げます。



ふなირりっこ給食・・・6年生が言語数理運用科の授業で考えた「地場産物を使った広島らしい給食メニュー」です。3クラスそれぞれ1つを選び、実際の給食メニューにしました。今から食べるのが楽しみです。